
『薬化学講座』  

～ 大学の研究に触れてみよう ～ 

 

伊藤教授から、岐阜薬科大学での研究や授業についての説明をしていただき

ました。薬学とはどのような学問なのか、薬学部に進学するためにはどんな

勉強が必要なのかを知り、進路選択の参考とするための、とても良い機会と

なりました！ 

 

 

 

 

⚫ 大学で行われている実際の研究や、レポートを見て、薬剤師という仕事への興味がさらに大

きくなりました！ 

⚫ 薬学部の大学では、どのような研究をするのか、具体的に理解できました。講義を受けて薬

学部進学へのモチベーションがより一層高まりました！ 

⚫ 薬学部の卒業後は、薬剤師になるものだと思っていたけれど、薬に携わる色々な進路を知る

ためのよい機会となりました！ 

⚫ 薬学部の研究内容は難しく、今はまだ理解できないものも多かったけれど、これから理解で

きるようになりたいです。今は薬学部へ進学できるように、高校の勉強を頑張ろうと思いま

した！ 

生徒の感想より 


